
     平成 23年第 10回松阪市教育委員会定例会会議録 

 

                   日時 平成 23年 6月 22日（水）午後 1時 30分  

                   場所 松阪市教育委員会事務局教育委員会室 

 ■議題 

議案第 18号  松阪市立学校評議員設置規程の一部改正について 

 

     質問意見特になし 可決 

 

 ■報告事項  １ 松阪市茅広江公民館長の委嘱について 

        ２ 松阪市社会教育委員の委嘱について 

        ３ 平成２３年度松阪公園プール公金収納事務の委託について 

        ４ 平成２３年度松阪市流水プール公金収納事務の委託について 

        ５ 平成２３年度松阪市給食費検討委員会委員の委嘱について 

        ６ 笑顔をつなげるブックリレー（震災関係）について 

        ７  児童生徒の問題行動等について 

 

委 員   対教師暴力が４月５月で３件ありますが、起こっている学校は同一校ですか。 

事務局   １件は４月と５月同一校です。 

委 員   対教師暴力と、生徒間暴力は関わった生徒は同じ人ですか。 

事務局   別人です。 

委 員   ここにあがっている人数に、支援の必要な児童生徒は入っていますか。 

事務局   特別支援学級でカリキュラムを組んで支援している児童生徒はいません。 

委 員   社会教育委員は、どういうことをしていただくのですか。 

事務局   年に１回社会教育委員会議があり、社会教育についてのご意見をいただいて 

      います。その１回に限らず、何かあれば会議を開いています。 

委 員   メンバーに学校長とかは入っていないのですか。 

事務局   大学の先生、体育協会、ＰＴＡ連合会など各方面の有識者を集めています。 

委 員   先月ホームステイボランティアの話もありましたが、あれから進んでいるの 

      ですか。 

事務局   進んでいます。県Ｐのほうから、説明会を開きたいということで、４００人 

      近くの希望があったということですが、４７件から増えていません。 

委 員   ブックリレーで本は集まっていますか。 

事務局   各学校で取り組んでいます。ある小学校では、全体の学習会を開催して、そ 

      のあとで本を持ち寄るということを計画しています。中学校は、震災の事前 

      学習をして、その後取り組んでいるという状況です。 


